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https://www.100test.com/kao_ti2020/454/2021_2022_EMBA_E5_B

C_95_E9_A2_86_c71_454187.htm 中国的商学院教育，在中国

发展时间不长，特别是EMBA项目，刚刚走过5年的历程。然

而从2002年到2007年，关于EMBA的争论就一直没有停止。 伴

随“天价学费”、“富豪俱乐部”的质疑，中国管理教育市

场因为EMBA项目的兴办一时风生水起。在中国加入WTO、

全球经济一体化的时代背景下，中国经济发展迎来前所未有

的激烈竞争。开拓国际视野、提升管理水平的内在需求，加

上商学院各显神通的市场推广，越来越多的企业家和社会精

英走进了EMBA的课堂。 前不久，中国EMBA5周年高峰论坛

在北京举行。众多来自一流商学院、企业和媒体的风云人物

汇聚中国EMBA5周年高峰论坛，围绕中国EMBA国际化道路

、品牌建设、当前的挑战和前景进行了研讨。 对于质

疑EMBA的言论，清华EMBA在读学员、三星电子大中华区营

销副总裁曲敬东的观点颇有代表性。曲敬东表示：“过去5年

，应该说中国EMBA的教育培养了大量优秀的管理人才，特

别是对中国经济的发展，包括整个中国企业国际化，包括加

入WTO以后，这样的教育，使我们更好的和全球的跨国企业

交流，更多的加入大的合作之中。通过EMBA教育，不但可

以跟教授学到很多知识，更重要的是EMBA学员可以分享经

验。因为各行各业的精英大家一起交流，这是非常好的财富

。” 就中国的EMBA项目本身而言，是有它的责任感和使命

感，就是想改变企业家和职业经理人的生活方式和工作方式

，同时也希望影响世界。中国社会融入全球经济，中国企业



必须要走国际化这一条路，EMBA无疑为中国的企业家打开
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